

Fotos von besonderen Kindern

Ausstellung



Die Ausstellung zeigt Kinder mit Down-Syndrom.

MÜNSTER. Die Elterngruppe „Unser Kind mit Down-Syndrom“ der Lebenshilfe Münster und das Bürgerhaus Bennohaus laden zur Eröffnung der Ausstellung „Die Besonderen“ ein. Sie findet statt am Freitag (20. Juli) um 16 Uhr im Foyer des Bürgerhauses Bennohaus (3. Etage). Der Eintritt ist frei.

Im Dezember 2009 initiierte die Elterngruppe „Unser Kind mit Down-Syndrom“ laut Pressemitteilung eine Zusammenarbeit mit der Montessori-Schule Münster, den Westfälischen Nachrichten und dem Fotografen Thomas Weber. So entstand eine einzigartige Aktion: Ein Wochenende lang ließen sich 25 Kinder mit Down-Syndrom fotografieren. Es entstand ein bunter Katalog von außergewöhnlichen Bildern: inspirierende, faszinierende, heitere und bewegende Fotografien, die zum Nachdenken anregen und das Gefühl geben, ganz nah bei diesen besonderen Kindern zu sein. Eine Auswahl soll im Bürgerhaus Bennohaus präsentieren.

Die Fotos sind bis zum 3. September werktags von 9 bis 18 zu besichtigen.